



# こまくさ

令和元年  
5月24日(金)  
No.7

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

## ご声援ありがとうございました!

~令和最初の運動会, 大成功でした~

18日(土)に行われた運動会には, 多数の保護者の方々に参加していただきありがとうございました。また, 万国旗の設置や撤去, 駐車場の整理等ご協力くださった方々, 本当にありがとうございました。当日は晴天とは言え時折強い風が吹く中, 子どもたちは勝利を目指して一生懸命がんばり, 大いに盛り上がった運動会だったと思います。特に, 最後まで頑張る姿, 仲間を懸命に応援する姿, 1年生と一緒に踊る姿などいろいろな場面で, 本校の子どもたちの良さを見ることができました。6年生を中心とした今回の頑張りを, この後の学校生活に生かしていきたいと思っています。今年度は, 午前日程で実施したため趣向走を2学年合同で行ったり, 生保内節を最初から保護者の方々に入ってもらったりしました。またPTA種目を変えるなどしましたが, いかがだったでしょうか。これからも保護者の方々の意見を取り入れながら, よりよい運動会を目指していきたいと思っています。

総合優勝 白組 第2位 赤組 第3位 黄組

(白組は2年連続で, 赤組との激戦を制し見事な優勝でした)

応援賞 黄組

(運動会直前, 一生懸命練習した成果が当日出ました)

行進賞 赤組

(甲乙つけがたい中, きびきびした動きで賞を勝ち取りました)

PTAリレー 3年部

(華やかな応援グッズもあり全員で勝ち取った勝利でした)



左: 各組代表による選手宣誓  
下: 3年生以上による綱引き  
右: 2・3年生によるデカパンリレー



左: 1年生による玉入れ  
右: 6年生親子による趣向走



左: 1年生のダンスに合わせて...  
上: 5・6年リレー歓喜の瞬間  
右: 総合優勝の白組代表児童



## 運動会を終えて

- 6年生最後の運動会で、えがおで楽しく全力でできてとてもよかった。優勝できてうれしかった。 M. G
- 自分の目標だった100メートル走で1位を達成できてよかった。総合成績は3位だったけど、自分の中では、いままでの運動会で1位でした。 O. F
- 心残りのない小学校最後の運動会にすることができたと思います。赤組は2位だったけれど力をあわせて協力し、全力で応援をがんばられました。 S. R

## 読み聞かせが始まりました！

「お話の会・アトリエ」の方々による読み聞かせが、5月23日（木）から始まりました。初日のこの日は、HさんとFさんが1年生と2年生に絵本の読み聞かせをしてくれました。子どもたちは真剣に、時には歓声を上げながら聞いていました。今後、他の学年でも行う予定です。

なお、こまくさ4号でもお知らせしましたが、読み聞かせのボランティアに興味のある方がおりましたら学校にでも結構ですのでご連絡ください。



Fさんの読み聞かせを  
真剣に聞く2年生

## 今年度の学習指導について

### ～分かる授業を目指して～

運動会が終わり、学習に本腰を入れる時期がやってきました。4月のPTA総会で、今年度の学習指導について、それぞれの学年に担任以外の先生が入って授業をする旨の話をさせていただきましたが、ここでもう少し詳しく説明したいと思います。今年度は、児童数が減ったこともあり、教科指導にあたる職員は2名減ってしまいました。一方秋田県の少人数学習指導の規則で、1・2年生については学級の児童数が33人～35人の場合、非常勤講師が1名配置されることになっており、T先生に2年生を指導していただいています。このような状況の中で、子どもたちにとって楽しく分かりやすい授業になるように、先生方の専門性や得意な分野を最大限生かしたいと考えています。教頭先生は体育や理科、教務主任のT先生は社会や理科、今年度研究主任をお願いしたW先生は算数や音楽、さらにT先生は算数や音楽、図工が得意な先生です。また、算数については教科の特性上、一度つまづくとその後の学習に影響が出やすいことから教室に複数の教員が入るティームティーチング（以下TT）の形を取ることにしました。具体的には、教頭先生に1年生、3年生の体育（担任とのTT）と4年生の理科を、T先生には、3・5・6年生の理科を、W先生には、4・5・6年生の算数（担任とのTT）と音楽、さらに2年生の書写を担当してもらうことにしました。

年3回（6月，12月，2月）子どもたちに学校生活についてのアンケートをとっていますが、その中の「勉強が分かる」という質問に対して「はい」と答える割合が高くなるよう、頑張っていきたいと思いますので、ご理解をお願いいたします。



## ◆◆◆ 連絡 ◆◆◆ 放課時刻の変更について

5月28日（火）の放課時刻は、当初1・2年生が14時55分、3～6年生が15時50分としていましたが、校内事情により1・2年生が14時05分、3～6年生が15時となります。よろしくごお願いいたします。